

## Alertan falta de financiamiento a Pymes (Reforma 07/10/11)

Alertan falta de financiamiento a Pymes (Reforma 07/10/11) Expertos destacan la necesidad de crear herramientas para capitalizar nuevos proyectos Karla Rodríguez Ciudad de México (6 octubre 2011).- En México los emprendedores y los creadores de innovación carecen de apoyo financiero para arrancar sus proyectos, por lo que analistas coincidieron en la necesidad de crear herramientas eficientes de capitalización para fomentar nuevos negocios. En el marco del foro organizado por la revista The Economist, Alvaro Rodríguez Arregui, presidente de la Junta Directiva de Banco Compartamos y cofundador y director General del Fondo de Inversión IGNIA Partners, aseveró que en México la clave de la innovación es la existencia de financiamiento, por lo que destacó la necesidad de crear herramientas para capitalizar nuevos proyectos. "Los gobiernos y capital filantrópico juegan un gran papel al invertir y mitigar el riesgo de los capitalistas, pero es un hecho que necesitamos dar más apoyo a más empresas y a gente interesada en apoyar a los emprendedores, tenemos que pensar cómo podemos crear este sistema de financiamiento", refirió. Aseguró que en la actualidad la única forma de detonar el crecimiento en la empresa es la innovación y para generar nuevos productos o servicios se necesita capital, e inversionistas dispuestos a asumir el riesgo. "La única forma de mitigar el riesgo en este tipo de inversiones es la participación de la banca, ahora ya se invierte una parte del ahorro de las Afores, lo que es bueno, pero apenas es una parte de lo que se necesita", dijo el fundador de Compartamos. Por su parte Jana Lorena Nieto Karam, del Fondo de Innovación Tecnológica de la Secretaría de Economía y Conacyt aseveró que en México el 90 por ciento de las empresas son pymes y generan más del 80 por ciento de los empleos, por lo que la dependencia ha concentrado sus esfuerzos en financiar su crecimiento. "Siempre instamos a que haya más inversionistas, por ejemplo hoy por cada dólar que una compañía invierte en el Fondo de Innovación, nosotros intentamos invertir otro, además trabajamos en otros fondos y proyectos con Amexcap", dijo Nieto Karam. Agregó que en la actualidad alrededor de 5 por ciento de todo el monto que maneja el Fondo Pyme se destina a innovación y a la fecha han apoyado a cerca de 500 empresas en este tema.